



Des élèves journalistes

publié le 30/03/2023

Dans le cadre de la **Semaine de la presse à l'école**, les élèves de 4A et 4E ont participé au **concours "Faites la Une"**, ce mardi 28 mars. Le principe du concours est de réaliser, par petits groupes, une Une de journal à partir de vraies dépêches communiquées le matin même.

Ce travail nécessite plusieurs étapes : préparation en amont (connaissance du vocabulaire journalistique et des attendus du concours, choix de la maquette, réflexion sur le titre du journal, création de logo et/ou de publicité), lecture des dépêches, sélection des informations, organisation de la Une, choix de titres et réécriture des débuts d'articles...

Une journée bien remplie et formatrice sur l'origine de l'information, son importance et la déontologie journalistique. En fin de journée, un vote a été effectué (par élèves et adultes) pour sélectionner les 2 Unes par classe qui ont été envoyées au jury.

Le palmarès devrait être connu d'ici 8 à 10 jours.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.